

**Fledermausführung im ehemaligen Klöpfer-Steinbruch in
Weiler zum Stein am 21.08.2021**

mit Werner Fleischmann & Andreas Hurlebaus

An die 25 Teilnehmer zog es bei endlich einmal angenehmen Temperaturen in den Weilermer Steinbruch. Falter und Stechmücken flogen ebenfalls – beste Fledermausbedingungen.

So ließ die erste Zwergfledermaus dann auch nicht lange auf sich warten und zog, teils knapp über unseren Köpfen, ihre recht zackigen Kreise, während Werner und Andreas vom Leben der Flattermänner erzählten.



alle Fotos: Carolin Zimmermann

Später ging's dann im Dunkeln an den See. Axel Prehl demonstrierte eine Art Mini-Detektor, welcher aufs Smartphone gesteckt, die empfangenen Klicks und Knattertöne der Fledermauslaute gleich bestimmt und dazu sogar ein Bild zeigt. Kleiner Abendsegler und Langohrfledermaus wurden so bestimmt. Die obligatorischen „Zwerge“ gab es natürlich ohnehin.

Obendrein gab es unter Sternenlicht und Vollmond ein schönes Grillenkonzert. Auch Graureiher und Waldkauz riefen.

Obwohl es nur wenige Fledermäuse zu sehen und zu hören gab, war es ein schöner Abend.



Durch Corona ist man so ausgehungert, andere oder etwas anderes zu sehen, da stört es einen nicht mal wenn's dunkel ist und man eigentlich gar nix sieht !



21.08.2021/Carolin Zimmermann